
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0750/16 Seite 1 von 1 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 27.04.2016 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in der Tagespresse vom 14.4. wurde informiert, dass die städtischen Feste durchweg im Programm 

der Stadt bleiben. Das betrifft sowohl den Altstadtfrühling als auch den Töpfermarkt, das 

Oktoberfest und das Krämerbrückenfest inklusive Feuerwerk. 

Andererseits wurde u.a. das kulturelle Themenjahr, die Projektförderung Breitenkultur und 

Förderung Projekte Kunst komplett gestrichen. 

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 

 

1) Wer hat diese Entscheidung getroffen und welche Prioritäten wurden durch wen dafür 

gesetzt? 

2) Wie hoch sind die Kosten, die die Stadt für die jeweiligen Feste trägt und wie hoch sind die 

Kosten für das Feuerwerk? 

3) Wie hoch schätzen Sie die Kosten ein, die für die Umsetzung des kulturellen Themenjahres 

notwendig sind? 

 

 

 

 

15.04.2016, gez. i. A. Büchner   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Prof. Dr. Thumfart, Fraktion BÜNDNIS 

90/DIE GRÜNEN 
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